

# Odio igual para todos los Gentiles sexuales

Sumo Sacerdote HC 666

[Agosto 10, 2018](#)

Veo que mucha gente en particular odia a los gays, especialmente a estos farsantes que se hacen llamar tradicionalistas y todo el resto de tonterías.

Esto se debe a que a estos farsantes cristianos les gusta echar la culpa a los demás. Según la Biblia, todos los niños goyim nacen en pecado y serán torturados por igual en el infierno si no son puestos como esclavos de Jehová y del Rabino Jesús.

Y estos machos heterosexuales también están condenados, malditos y, por supuesto, irán al infierno al igual que sus estúpidos hijos goyim, dice la Biblia, a menos que sean esclavos eternos de los judíos. Entonces ganan algo de esta esclavitud eterna... Un gran... Un enorme... Un gordo...

Nada. Igual van al infierno. \*El judío se frota las manos con más intensidad\*

Así que no estás en mejor posición a los ojos del señor de los excrementos judíos divinos porque lo pones en las cosas de una mujer, o si eres una mujer atraída por el tipo masculino. Simplemente dejaron de hablarles a los heterosexuales para que se calmaran, ya que son demasiados y las demandas cristianas nunca podrían ser satisfechas a un precio menor que la extinción.

Así que la heterosexualidad fue puesta moralmente como algo ignorado. Porque no se puede simplemente decirle a la gente en su cara que se extinga porque JHVH el señor de las heces lo dijo. Por lo tanto, dejaron esto

de lado para más adelante. Y mientras tanto se pusieron a atacar a minorías como los gays, los bisexuales o las lesbianas.

La Biblia odia a todos. El masturbador, el célibe, el gay, el heterosexual y la lesbiana, todos son igualmente odiados. Así que no tiene sentido examinar a ninguna de estas personas odiadas como especiales. A los ojos de los judíos, cualquiera que participe en cualquier actividad sexual debe ser puesto en el mismo pozo de tormento.

Aunque seas célibe o asexual, el judío puede tener esto en tu contra: no estás dando a luz esclavos para YHVH y no sigues el mandato de “poblar la tierra”. Incluso el santo perfecto desobedece este “mandamiento”.

No importa cómo existas, el judío nunca está satisfecho. Ya que el objetivo es volver loca a la gente.

Los únicos a los que la Biblia no odia son los pedófilos, los que cometen bestialidad y los que, como Lot, se follan a sus propias hijas o las prostituyen. Estos actos cometidos por los profetas y videntes judíos muestran la enfermedad del cerebro judío y su moralidad. El Talmud dice que la pedofilia está bien y es genial a los ojos de “dios”.

Dejen de sentirse especiales porque los judíos odian su sexualidad particular, muchachos. Odian todo, incluso si fueran un vegetal que dejó una semilla, todavía los odiarían.

El punto del odio es el hecho de que los Gentiles son hijos de los Dioses paganos, sea lo que sea que eso implique. El odio sexual es solo la guinda del pastel ya enfermizo de lo que se llama “cultura judía”.

Pueden odiar a diferentes grupos por diferentes razones, pero la razón principal es siempre la misma.

Te odian por existir y quieren esclavizarte y matarte. No ahora, sino por toda la eternidad para mantenerte cerca y torturarte dentro de un pozo de “excremento hirviendo”, como dice el Talmud que es el castigo de los goyim.

Sobre tu tipo de sexualidad, mmm, tal vez creen que la olla hirviendo debería ser de otro color, tal vez debamos pedirle a un rabino importante en Israel que nos cuente sobre su “percepción de Dios” sobre eso. El judaísmo tiene muchas cosas interesantes y misteriosas que nosotros, la inmundicia goyim, no podemos entender.

Así como el Talmud dice que violar sexualmente a bebés es permisible si eres judío, lo mismo que es permisible cortarles los genitales al nacer para apaciguar a un egregor.

La culpa es de los pequeños comerciantes, nos odian a todos por igual.

No importa quién seas, ellos nos quieren a todos muertos por igual.